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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 
 
Wann kommt die Biotonne nach Bremerhaven? 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Aus welchen Gründen werden in der Stadt Bremerhaven keine Biomülltonnen 
angeboten, obwohl §11 Kreislaufwirtschaftsgesetz die getrennte Sammlung von 
überlassungspflichtigen Bioabfällen seit 2015 verpflichtend vorschreibt? 
 
2. Wie schätzt der Senat die Haltung des Magistrats Bremerhaven dazu ein?  
 
3. Sieht der Senat eine Möglichkeit in Bremerhaven auf die Einführung einer 
Biotonne hinzuwirken? 
 
 

Ingo Tebje, Nelson Janßen, Sofia Leonidakis und Fraktion DIE LINKE. 
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